

## LA GIRALDA

- ¡Hola! ¿Qué haces aquí? ¡Qué coincidencia!-
- ¿Qué tal? Estaba aquí para enseñarle a mis hijos como es la giralda, estoy un poco perdidillo pero, tú sabrás un poco más que yo, enséñales un poquito por favor- dijo mirando a sus hijos de reojo-
- Hola, venid, os voy a decir un poco de cómo es - dijo mientras señalaba la giralda - la giralda mide exactamente 104.1 m-
- ¡Qué alta!
- Sí, durante unos cuantos de siglos fue la torre más alta de Europa-

Mientras los niños miraban observadamente la torre, el padre preguntaba a su amiga:

- Pero, ¿por qué tiene tantas rampas?-
- Tienes exactamente 35 rampas, se usaban para que el encargado de convocar a la oración pudiera subir montado en caballito y ver las increíbles vistas desde arriba del todo- dijo moviendo su dedo índice por el recorrido de una rampa-

Todos se pusieron a ver indetenidamente el curioso monumento y hubo un silencio de 30 segundos.

- ¿Sabíais que la Giralda tiene 24 campañas y cada una tiene un nombre? La más grande se llama Santa María Mayor-
- Qué tontería- dijo un crío- Nara que poner nombres a una campaña-
- Ya ves- dijo el otro hermano-
- La referencia que tomaron para hacer la giralda era el alminar de la mezquita Kutubia, de Marruecos, construido en el XII
- ¿Y por qué ese giraldillo se ve tan nuevo a diferencia de los demás?- dijo el padre de los niños-
- Es que en la restauración del 2005 el giraldillo fue reemplazado-
- Vale chicos, mucho por hoy, vamos a casa; gracias por todo, eh-
- De nada, otro día nos vemos ¡adiós!-

